

Presse Nationale

> Politique



Politique Nationale : Ouattara annonce la démission de Guillaume Soro en février

Le Président de la République de Côte d'Ivoire, Alassane Ouattara, vient de mettre définitivement fin aux supputations sur une éventuelle démission ou non du président de l'Assemblée nationale, Guillaume Kigbafori Soro. Hier 28 janvier 2019, le chef de l'Etat a coupé court : « Guillaume Soro démissionnera en février. C'est entendu, c'est réglé ». C'était à l'occasion de la traditionnelle cérémonie d'échanges de vœux avec les acteurs des secteurs des médias et de la communication.



Diplomatie parlementaire : Des députés coréens veulent le renforcement de l'axe Abidjan-Séoul

Une délégation de l'Assemblée nationale de la République de Corée du Sud conduite par son vice-président est en visite officielle en Côte d'Ivoire du 27 au 29 janvier 2019 dans le cadre d'une tournée ouest-africaine. Le vice-président de l'Assemblée nationale de la Corée, Lee Ju-Young et sa délégation ont souhaité le renforcement de l'axe Abidjan-Séoul. Toute chose, a-t-il dit, qui permettra un partenariat gagnant-gagnant avec l'entrée en vigueur de la zone de libre-échange économique continentale.

> Société



Cérémonie de présentation de vœux de nouvel an au Président Ouattara : L'État de Côte d'Ivoire disposé à soutenir la presse

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a reçu hier 28 janvier 2019, les journalistes et organisations professionnelles de presse dans le cadre de la traditionnelle cérémonie de présentation de vœux de nouvel an. Le Chef de l'Etat a profité de l'occasion, pour rassurer les acteurs de la presse en Côte d'Ivoire, de ce que l'État va continuer à appuyer leur secteur en 2019 pour son épanouissement, mais aussi pour la préservation de la dignité des journalistes.



Présentation de vœux à la presse : Ouattara salue la nette amélioration du contenu des journaux

En présence des acteurs de la presse, le Président de la République, Alassane Ouattara a déclaré : « Je voudrais vous féliciter pour la nette amélioration de la qualité du contenu des journaux ». Tout en indiquant que la presse doit « contribuer à faire baisser la tension politique », de sorte que la Côte d'Ivoire baigne, en 2020, année électorale, dans la cohésion et l'harmonie.



Elan de solidarité : Mariatou Koné réceptionne un don de 5 millions de FCFA de la diaspora américaine

Affectée par les nombreuses pertes en vie humaine et les dégâts matériels causés par les sinistres et autres pluies diluviennes qui se sont abattues sur l'ensemble du pays et s'inscrivant dans la dynamique de la chaîne de solidarité, la diaspora américaine a fait un don de 5 millions de francs CFA, hier 28 janvier, au Fonds National de Solidarité (FNS), structure sous tutelle du ministère de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté. L'initiative a été saluée par la ministre Mariatou Koné, qui a traduit la reconnaissance du gouvernement à la communauté ivoirienne vivant aux États-Unis.



La TNT entre dans sa phase expérimentale

Selon le ministre de la Communication, la Télévision Numérique Terrestre (TNT) entre dans sa phase expérimentale dans la première quinzaine de février 2019. Ce sont quatre chaînes gratuites et deux payantes sur le bouquet TNT auxquelles les Ivoiriens auront accès.

Santé : Plus de 2 000 agents recrutés en 2019



Ce sont 2 000 agents de santé qui vont renforcer l'effectif en 2019, afin de répondre aux attentes des populations. Ces propos sont du ministre de la Santé et de l'Hygiène Publique, Aka Aouélé, intervenant à l'émission «Les Salons de Radio Côte d'Ivoire», le 27 janvier dans les locaux de ladite Radio au Plateau. «En termes de personnel de santé, au titre de l'année 2019, 288 médecins, 1 101 infirmiers et 743 sages-femmes ont été mis à la disposition des régions, afin d'offrir des soins de qualité aux populations », a-t-il déclaré.

> Sport



Foot – CAN Egypte 2019 : La compétition repoussée d'une semaine

La CAN Egypte 2021 n'aura plus lieu du 15 juin au 13 juillet comme prévu initialement. A la demande des Fédérations de football d'Afrique du Nord du fait du Ramadan, elle se déroulera finalement dans la fourchette du 21 juin au 19 juillet 2019, toujours en Egypte.



CAN 2021 ou 2023 : La Côte d'Ivoire située aujourd'hui

Le président de la Confédération africaine de football, Ahmad Ahmad, sera reçu en audience aujourd'hui par le Président de la République, Alassane Ouattara. Le principal sujet de la rencontre entre les deux hommes est le dossier de la CAN 2021 qui a été octroyée à la Côte d'Ivoire et finalement sur le point d'être retirée au pays.

A l'International

> Politique



Côte d'Ivoire: annonce d'une démission prochaine de Guillaume Soro de l'Assemblée

« Soro Guillaume démissionnera en février. C'est entendu, c'est acté ». Le Président ivoirien Alassane Ouattara a fait cette annonce, le 28 janvier à Abidjan, lors de la cérémonie des voeux à la presse. Les rumeurs sur la démission du président de l'Assemblée nationale, Guillaume Soro, couraient depuis des jours, voire des semaines, à Abidjan.

Vu sur le Net

> Politique



Politique nationale : Les femmes du RHDP condamnent les propos de Bédié

Devant les femmes du RHDP dont elle est la présidente, Agnéro Ehui odette, a qualifié de "discourtois", lundi au palais de la culture de Treichville, les déclarations faites, samedi, par Henri Konan Bédié, président du PDCI. "Ce sont des propos belliqueux, antidémocratiques qui dénotent une volonté de confisquer le pouvoir d'Etat", a-t-elle déclaré.

> Economie



Caoutchouc naturel : Les exportations reprennent à la fin du mois de janvier

Face à la crise liée à l'exportation de l'hévéa qui dure depuis plusieurs mois, une solution qui se veut pérenne avec « des contrats solides » signés avec des armateurs a été trouvée, selon le président de l'Association des exportateurs de caoutchouc naturel de Côte d'Ivoire (Aexci), Samuel Espérance Mobio. Il s'est récemment confié à la presse, à Abidjan-Cocody. Ces armateurs viennent de la Chine, de la Hollande et de l'Inde. Une nouvelle qui tombe à un moment où, selon lui, près de 25 000 tonnes de caoutchouc naturel sont stockés dans les deux ports ivoiriens (Abidjan et San Pedro), sans oublier les importantes quantités détenues par les producteurs.



La Banque mondiale accompagne un projet de Promotion de la compétitivité de la chaîne de valeur de l'anacarde au profit de petits exploitants agricoles

Appuyé par un financement de la Banque mondiale, un projet de Promotion de la compétitivité de la chaîne de valeur de l'anacarde (PPCA) a été lancé, le 24 janvier à Abidjan, pour un montant estimé à 107 milliards de FCFA. Selon le directeur général du Conseil Coton-Anacarde, Adama Coulibaly, ce projet vise à accroître la productivité, la qualité et la valeur ajoutée du cajou. Ce, au profit des petits exploitants agricoles et de l'industrie de la transformation du cajou en Côte d'Ivoire.

> Société

Médias : Ouattara appelle les journalistes « à faire baisser la tension à l'approche des



élections »

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a reçu les vœux de la presse, ce lundi 28 janvier 2019. Occasion, qui lui a permis de saluer le travail des acteurs des médias et de les inviter à contribuer à faire baisser la tension à l'approche des futures échéances électorales. « Imprégnés de la rigueur du code d'éthique et de déontologie qui régit la profession de journaliste, votre devoir est d'être des boussoles pour vos concitoyens. Vous devez contribuer à faire baisser les tensions naturelles qui peuvent apparaître dans le débat politique, notamment à l'approche d'échéances électorales », a signifié le Chef de l'Exécutif ivoirien à ses hôtes du jour.



Prévoyance sociale : "En 2019, un nouvel élan social plus fort" au profit des assurés sociaux

A l'occasion de la présentation des vœux de nouvel an aux équipes dirigeantes de l'Institution de Prévoyance Sociale – Caisse Générale de Retraite des Agents de l'État (IPS-CGRAE), le 28 janvier 2018, le directeur général, Abdrahamane Berté a souhaité un élan social plus fort au profit des assurés sociaux. Ce nouvel élan, Abdrahamane Berté entend le mettre au centre des activités de l'institution au cours de l'année 2019 par la mise en œuvre de nouveaux services dématérialisés, notamment la nouvelle plateforme e-service.

Agence de Presse

> Politique



Les Présidents Faure Gnassingbé et Alassane Ouattara s'entretiennent à Abidjan

Arrivé lundi, à Abidjan, le Président de la République du Togo, Faure Gnassingbé s'est longuement entretenu avec son homologue ivoirien, Alassane Ouattara, au palais de la présidence au Plateau.

> Société



Le collège de proximité de Kouassi N'Dawa inauguré

L'ambassadeur de France en Côte d'Ivoire, Gilles Huberson a procédé, lundi, à l'inauguration officielle du collège de proximité de Kouassi N'Dawa, localité à 14 km de Bondoukou (Nord-est, région du Gontougo), en présence des autorités administratives, éducatives ainsi que du représentant de la ministre en charge de l'Education nationale. Cette cérémonie s'inscrit dans le cadre des constructions et équipement de 40 collèges de proximité au titre de la première phase du Contrat de Désendettement et de Développement (C2D-1) et vise à répondre aux besoins des populations en matière d'infrastructures scolaires sur toute l'étendue du territoire.



Le ministre Jean-Claude Kouassi lance le projet chantier école de la petite mine de Bozi

Le ministre des Mines et de la Géologie, Jean-Claude Kouassi a procédé, lundi, au lancement du projet chantier école dans le secteur de la petite mine à Bozi, dans le département de Bouaflé (Centre-ouest, région de la Marahoué). Ce projet a pour objectif notamment de dispenser une formation initiale et qualifiante aux jeunes ivoiriens en vue de les doter du savoir, du savoir-faire et des qualifications professionnelles nécessaires pour opérer dans le secteur de la petite mine, dans le respect des potentialités de la Côte d'Ivoire et des exigences environnementales, fiscales et sociales.



Les journalistes plaident pour la mise en place «urgente» d'un «plan ADO pour sauver» les médias ivoiriens

Lors d'une cérémonie d'échanges de vœux avec le Président de la République, Alassane Ouattara, le 28 janvier à Abidjan, le président de l'Union nationale des journalistes de Côte d'Ivoire (UNJCI), Moussa Traoré, a plaidé, lundi à Abidjan, auprès du Chef de l'Etat pour la mise en place d'un « plan Alassane Ouattara (ADO)» pour sauver les médias du pays.

> Sport



Arrivée à Abidjan du président de la Confédération africaine de football

Le président de la Confédération africaine de football (CAF), le Malgache Ahmad Ahmad est arrivé, lundi à Abidjan, où il tentera de convaincre les autorités ivoiriennes à accepter l'organisation de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023. M. Ahmad sera reçu ce mardi à «12h30» au palais présidentiel d'Abidjan-Plateau par le Chef de l'Etat ivoirien, Alassane Ouattara pour parler de l'organisation des prochaines éditions de la CAN.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.